

Pensionärstreffen bei der Provinzial

Zum 19. Mal veranstaltete die Westfälische Provinzial Versicherung am Montag ihr traditionelles Pensionärstreffen. Über 240 ehemalige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kamen zu dem Wiedersehen in die Münsteraner Direktion. Vorstandsvorsitzender Dr. Wolfgang Breuer, Generalbevollmächtigte Beatrice von Brauchitsch und Betriebsratsvorsitzender Wilhelm Beckmann begrüßten die Pensionäre.

In Ihrer Ansprache berichtete Beatrice von Brauchitsch, wie gut sich der Konzern – trotz Sturmtief Friederike – im vergangenen Jahr entwickelt hat. Daran knüpfte auch der Betriebsratsvorsitzende an: „Dass wir heute so stark sind, ist auch ein wesentlicher Beitrag von Ihnen. Dafür vielen, vielen Dank!“, sagte Wilhelm Beckmann. Das sieht auch die Generalbevollmächtigte so: „Sie haben den Grundstein für den heutigen Erfolg gelegt.“

Als Zeichen der Wertschätzung gegenüber der langjährigen Verbundenheit der Pensionäre zur Provinzial wird bei jedem Pensionärstreffen traditionell ein „Alterspräsident“ gekürt. In diesem Jahr nahm der 94-jährige Heinz Bischoff einen Blumenstrauß als Geste des Dankes und stellvertretend für alle ehemaligen Kolleginnen und Kollegen entgegen. Nach der Ehrung konnten sich die Pensionäre über ihre gemeinsame Zeit bei dem Regionalversicherer austauschen und ein bisschen Nostalgie genießen. Bei Kaffee und Kuchen blieb noch genügend Zeit sich über die alten Erinnerungen an die gemeinsame Zeit bei der Provinzial auszutauschen.

Pressekontakt:

Jörg Brokkötter
Telefon: 0251/219-2372
Fax: 0251/219-3759
E-Mail: joerg.brokkoetter@provinzial.de

Unternehmen

Westfälische Provinzial Versicherung Aktiengesellschaft
Provinzial - Allee 1
48159 Münster

Internet: www.provinzial-online.de

Über Westfälische Provinzial Versicherung Aktiengesellschaft

Zur Provinzial NordWest Versicherungsgruppe gehören die Westfälische Provinzial Versicherung AG, die Provinzial Nord Brandkasse AG, die Hamburger Feuerkasse Versicherungs-AG sowie die Provinzial NordWest Lebensversicherung AG. Die Unternehmen der Gruppe sind in Westfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern und Hamburg tätig.